

NUEVO CIRCUITO PROVINCIAL DE PATINAJE

El patinaje se toma las calles de Punitaqui con más de 100 corredores

MARTHA HECHERDORSF
Ovalle

El pasado fin de semana, la comuna de Punitaqui vivió una jornada inédita en su historia deportiva. Más de 100 patinadores de distintos puntos de la región y el país dieron vida a la primera fecha del Circuito Provincial de Maratones sobre Patines, evento que llevó la velocidad, el trabajo en equipo y la destreza sobre ruedas a las calles, en un circuito que tuvo como punto de inicio y término el Parque Urbano de la comuna.

Este circuito provincial nace por la iniciativa del técnico y promotor deportivo Alonso Muñoz Pérez, conocido como "El Cachorro Doglover", quien ha impulsado con fuerza la idea de sacar el patinaje de las pistas tradicionales y llevarlo a espacios urbanos. Según explicó, el objetivo es que niños y jóvenes ganen vivencias reales en terreno, se acerquen a la dinámica de las competencias internacionales y sobre todo, que la comunidad conozca esta disciplina que ha entregado triunfos al país.

"El patinaje mundial tiene circuitos de maratones que se corren en calles, con equipos profesionales que representan marcas y países, tal como en la Fórmula 1. Si queremos crecer, debemos formar patinadores preparados para esos escenarios y eso parte por entrenar en calles como las nuestras", ha sostenido el organizador.

Pero más allá del aspecto técnico, el circuito también busca visibilizar una demanda histórica: la construcción de un patinódromo en Ovalle. "Si la gente ve lo que hacemos, si llevamos el patinaje a donde vive la comunidad, podemos comprometerla con una lucha que lleva décadas", añadió Muñoz.

La jornada fue organizada por el club local Punitaqui Roller, junto a su directorio, y contó con la participación de jueces federados que fiscalizaron el desarrollo de las carreras de acuerdo al reglamento oficial de la disciplina. La competencia se dividió en tres categorías principales: Formativo, Escuela Avanzada y Patín Profesional, las que agruparon a los patinadores según edad y nivel técnico, con recorridos que oscilaron entre los 500 metros y los 6 kilómetros.

Entre los clubes participantes destacaron: Juntas de Monte Patria, Taller Municipal de Monte Patria, Academia Patín Carrera Ovalle, Team K-CHORROS Ovalle, Academia Municipal de Patinaje de Ovalle, Elqui Roller, Chungungo Roller, Fun

Por primera vez Punitaqui fue sede de una maratón sobre patines, dando inicio a un circuito provincial que recorrerá la provincia del Limarí. El evento busca posicionar la disciplina, masificar su práctica y visibilizar la necesidad de contar con un patinódromo en Ovalle.



Patinadores celebran la conquista de medallas durante la primera fecha del circuito provincial en Punitaqui.

Wheels Mejillones, Chinchilla Roller y los anfitriones Punitaqui Rollers, entre otros.

En lo competitivo, la categoría Formativo coronó a jóvenes ta-

lentos como Samantha González (Punitaqui Rollers), Edur Echeverría (Chungungo Roller), Constanza Guerra (K-CHORROS Ovalle) y Elizabeth Valencia (Monte Patria), entre otros.

"EL PATINAJE MUNDIAL TIENE CIRCUITOS DE MARATONES QUE SE CORREN EN CALLES, CON EQUIPOS PROFESIONALES QUE REPRESENTAN MARCAS Y PAÍSES, TAL COMO EN LA FÓRMULA 1. SI QUEREMOS CRECER, DEBEMOS FORMAR PATINADORES PREPARADOS PARA ESOS ESCENARIOS Y ESO PARTE POR ENTRENAR EN CALLES COMO LAS NUESTRAS".

ALONSO MUÑOZ PÉREZ

COORDINADOR DEL PROYECTO DE MARATONES EN LA PROVINCIA.

En la Escuela Avanzada destacaron Ayaret Barrientos, Emma Araya, Jose Tomás Cortés, Madeline Vega, Aron Huerta y Emilia Vega, mientras que en Patín Profesional los ovalinos Vicente Quiroz, Ignacia Vega Valdivia y Christopher Carvajal lograron medallas de oro en sus respectivas distancias.

En la premiación por equipos, el primer lugar en la categoría Escuela fue para la Academia Patín Carrera Ovalle, seguida por Team K-CHORROS y Chungungo Roller, con el tercer lugar.

La próxima fecha del circuito está programada en la comuna de Ovalle, con organización del Team K-CHORROS, mientras que la gran final se celebrará en Monte Patria durante septiembre. El coordinador del circuito adelantó que esta propuesta busca llegar a los sectores más alejados del Limarí para descentralizar el acceso al deporte. "Mi experiencia en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 me dejó claro que para tener una pista en la zona necesitamos difusión, compromiso y llegar lo más al interior posible con el patinaje y así crear más fuerza y talentos, que se acerquen e interesen en esta disciplina deportiva que tantos éxitos le ha traído a la ciudad, región y país. Así nace esta idea", concluyó Alonso Muñoz.

EL OVALLINO